

Fecha: 13-02-2026

Medio: La Estrella de Quillota

Supl. : La Estrella de Quillota

Tipo: Noticia general

Título: Hospital Biprovincial espera ampliar número de cirugías

Pág. : 3

Cm2: 179,4

Tiraje:

2.200

Lectoría:

6.600

Favorabilidad:

 No Definida

HUBO UNA VISITA INSPECTIVA AL HOSPITAL DE LA LIGUA.

Hospital Biprovincial espera ampliar número de cirugías

Con el fin de acercar prestaciones sanitarias cada vez más complejas para los habitantes de la Provincia de Petorca, es que el Hospital Biprovincial espera iniciar próximamente la realización de intervenciones quirúrgicas generales para pacientes de la zona gracias a la alianza forjada con el Hospital Provincial

San Agustín de La Ligua que dispone de pabellones e infraestructura para llevar adelante esta iniciativa que busca reducir las Listas de Espera de usuarios de La Ligua, Cabildo, Petorca, Papudo y Zapallar.

La idea es que a contar de las próximas semanas se realicen cirugías de baja complejidad en los pa-

bellones del recinto liguano, por lo que se revisó la infraestructura, equipamiento y recurso humano del que dispone el Hospital San Agustín de La Ligua, establecimiento con el cual el Hospital Biprovincial ya cuenta con una exitosa experiencia quirúrgica que en menos de un año ha permitido realizar

más de mil cirugías de catártatas para beneficio de la población usuaria de la provincia de Petorca.

La Directora del Hospital San Agustín de La Ligua, Ana Tobar, argumentó que el beneficio es para el paciente, pero también para los recintos de salud; pues se reducen listas de espera con un impacto directo en la población. ☺